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ODAF: situazione 2019

99 iscritti (3 in meno rispetto a 2018)
risultato di 4 cancellazioni e 1 nuova iscrizione

Classificazione per tipologia:
⚫ 5 giovani LP

⚫ 3 giovani non LP
⚫ 36 LP

⚫ 46 non LP
⚫ 9 iscritti sostenitori
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ODAF: situazione 2019

Gli iscritti LP sono il 41% del totale iscritti e apportano il 50% 
del contributo annuale di iscrizione (sostentamento 

dell'Ordine)

Altri dati statistici
Età anagrafica media: 59 anni
Età media di iscrizione: 26 anni

Classi di età:
⚫ fino a 40 anni = 10

⚫ da 41 a 60 anni = 46
⚫ oltre i 60 anni = 43
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Alcuni problemi

⚫ Pagamento quota iscrizione
⚫ Formazione continua (Bertani)

⚫ Azioni del Consiglio di disciplina (Montermini)
⚫ Risposte degli iscritti a sollecitazioni per 

adempimenti o per attività
⚫ Rapporti con CONAF

⚫ Esame di Stato
⚫ Proposte di FODAF per modifica Regolamento 

formazione
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Pagamento quote iscrizione

Allo stato attuale, le sofferenze riguardano:
⚫7 rate del 2018 (1.370 €)
⚫3 rate del 2017 (510 €)

⚫5 rate dal 2016 al 2014 (877 €)
per un totale di 2.757 €

Gli iscritti coinvolti sono 7
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Pagamento quote iscrizione

Dal 2018 a oggi sono stati inviati 4 solleciti
ufficiali (oltre a contatti telefonici) che hanno 
permesso di recuperare altre 4 posizioni di 

sofferenza, ma non le 7 indicate.

L'ultimo sollecito (23/04/2019) ha previsto un 
ultimatum temporale, oltre il quale ci vedremo 
costretti a intervenire tramite il Consiglio di 

disciplina... ma qui si apre un'altra questione.
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Risposte iscritti a sollecitazioni

In generale, si nota una scarsa propensione, da 
parte di una quota non irrilevante di iscritti, a 

rispondere a richieste importanti e obbligatorie ai 
fini istituzionali (ad esempio questione privacy). 

Questo causa perdite di tempo da parte di 
Segreteria, Presidente e consiglieri, tempo che è 

sempre poco e che potrebbe essere usato in 
modo più proficuo.
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Risposte iscritti a sollecitazioni

Ricordo a tutti che il Presidente e i consiglieri 
mettono a disposizione dell'Ordine del loro 

prezioso tempo a titolo totalmente gratuito e 
senza altri fini !

Questione non secondaria è il modo con il quale ci 
si rivolge alla Segreteria; se noi dobbiamo 

rispettare un codice deontologico, ancor di più 
dovremmo avere EDUCAZIONE nei rapporti con 

gli altri.
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Rapporti con CONAF

La situazione non è buona.
Per diverse ragioni la Segreteria e la Presidenza 
si trovano a dover inoltrare richieste a CONAF o 

devono cercare di chiarire alcune questioni 
rilevanti per il nostro Ordine, ma le risposte 

spesso non arrivano e quando arrivano non sono 
sempre corrette.

E' una questione molto seria, che peraltro è stata 
anche segnalata in sede di Federazione 

Regionale da tutti i consiglieri.
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Esami di Stato

Gli esiti dell'esame di Stato 2018 a Bologna non 
sono stati positivi: i candidati abilitati hanno 

superato di poco il 30% dei partecipanti.
Ciò apre una serie di ragionamenti che si possono 
fare sul modo in cui si svolge l'esame, sullo scopo 

che dovrebbe avere, sull'effettiva preparazione 
degli studenti e sull'enorme problema del 

progressivo invecchiamento dei nostri Ordini, ai 
quali manca linfa nuova (e intanto altri si stanno 

attrezzando per fare il nostro mestiere).
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Proposte per Reg. Formazione

FODAF E-R ha presentato un documento con 9 
punti (proposte di modifica)
Le cose più rilevanti sono:

• Eliminazione del parere di conformità del Piano Formativo da 
parte di CONAF

• Possibilità di accreditare eventi anche non previsti senza 
preventiva approvazione

• Passare da 2 a 6 CFP per eventi non a catalogo
• Eliminazione della revisione di un comitato scientifico per gli 

articoli tecnici su riviste specializzate
• Semplificazione maschere inserimento eventi su Sidaf

• Definizione univoca delle sanzioni disciplinari
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